

## Regionalpresse-Info

2. Juni 2021

Ansprechpartner: Ruth Wallner BAUER Aktiengesellschaft BAUER-Straße 1 86529 Schrobenhausen Tel.: +49 8252 97-1844 public.relations@bauer.de

www.bauer.de

## Schülerpraktikum in den Pfingstferien

**Schrobenhausen** – Ein Schülerpraktikum unter Corona-Bedingungen? Auch das kann funktionieren – eben anders als früher. Unter Einhaltung sämtlicher Hygieneregeln haben sich insgesamt 129 Schülerinnen und Schüler während der Pfingstferien über die verschiedenen Ausbildungsberufe der BAUER Gruppe informiert.

Vor der Corona-Pandemie besuchten Schülerpraktikanten für eine Woche während der Schulferien das Unternehmen und durften in der jeweiligen Fachabteilung mitarbeiten. Heuer waren die Schülerinnen und Schüler eingeladen, pro Beruf jeweils einen vollen Tag im Unternehmen zu verbringen. Von 133 möglichen Plätzen wurden 129 gebucht, das Angebot war also nahezu voll ausgeschöpft.

Schülerpraktika sind für beide Seiten wichtig, für die Ausbildungsbetriebe ebenso wie für die künftigen Absolventen. Ein weiteres Jahr ohne die Möglichkeit der Berufsorientierung wollten viele Betriebe nicht nochmal verstreichen lassen. "Wir sind sehr zufrieden, dass das so gut geklappt hat", berichtet Gerhard Piske, Ausbildungsleiter bei der BAUER AG. "Wir waren die einzige Firma in der Region, die Schülerpraktika in dieser Größendimension angeboten hat."

In der ersten Ferienwoche wurden die kaufmännischen und technischen Berufe vorgestellt. Aufgrund von Abstandsregeln und Home-Office war der sogenannte Blick über die Schulter in den Büros nicht möglich. Daher wurden die Schüler nach einer Einführungsveranstaltung im Bauer-Konferenzgebäude in kleine Gruppen aufgeteilt. Jede dieser Gruppen wurde nun von Auszubildenden der jeweiligen Ausbildungsberufe betreut. Sie hatten im Vorfeld die Präsentationen und den Tagesablauf selbst ausgearbeitet und vorbereitet. Nun stellten sie also ihren Arbeitsalltag dar und standen für Fragen zur Verfügung. Außerdem nahmen sie die jungen Interessenten per Videostream mit auf eine virtuelle Reise durch die Büros und das Unternehmen. So bekamen die Schüler dennoch einen guten Einblick ins Berufsleben.

In der zweiten Woche waren dann die gewerblichen Berufe an der Reihe. Nach einer allgemeinen Einführung hieß es: "Ran an die Werkbänke." Aufgrund der großen Fläche im Bauer Ausbildung Center war das kein Problem. In jedem Fachbereich erhielten die Praktikanten einen Auftrag – auch hier wieder unter Anleitung der Azubis: Die Elektroniker löteten Anschlüsse für ein elektronisches Roulette-Spiel, bei den Zerspanungsmechanikern fertigten die Schülerinnen und Schüler einen Flaschenöffner, in den sie ihren Namen eingravierten. Die Konstruktionsmechaniker bauten eine Sonnenblume als Gartendeko aus Metall. Dazu mussten sie zuerst den Blütenkranz aus Blech mit einem Plasmaschneider ausschneiden und anschließend die scharfen Kanten abfeilen, für das schimmernde Innere ein Messingblech mit einem Kugelhammer treiben und zu guter Letzt alles zusammenschweißen. In jedem Fall durften die fertigen Werkstücke am Ende des Tages mit nach Hause genommen werden.

1



Bilder: 2021-06\_BAUER\_Schuelerpraktikum ...



(1) 129 Schülerinnen und Schüler schnupperten während der Pfingstferien bei Bauer in die verschiedenen kaufmännischen, technischen und gewerblichen Ausbildungsberufe.



(2) Die Konstruktionsmechaniker bauten eine Sonnenblume aus Metall als Gartendeko.





(3) Plasmaschneider, Feile, Kugelhammer und Schweißgerät kamen zum Einsatz.



(4) Ihre Werkstücke durften die Schülerinnen und Schüler mit nach Hause nehmen.

Alle Bilder: © BAUER Gruppe/Veronika Soier

## Über Bauer

Die BAUER Gruppe ist führender Anbieter von Dienstleistungen, Maschinen und Produkten für Boden und Grundwasser. Mit seinen über 110 Tochterfirmen verfügt Bauer über ein weltweites Netzwerk auf allen Kontinenten. Die Geschäftstätigkeit des Konzerns ist in drei zukunftsorientierte Segmente mit hohem Synergiepotential aufgeteilt: Bau, Maschinen und Resources. Bauer profitiert in hohem Maße durch das Ineinandergreifen der drei Geschäftsbereiche und positioniert sich als innovativer und hoch spezialisierter Anbieter von Produkten und Serviceleistungen für anspruchsvolle Spezialtiefbauarbeiten und angrenzende Märkte. Damit bietet Bauer passende Lösungen für die großen Herausforderungen in der Welt, wie die Urbanisierung, den wachsenden Infrastrukturbedarf, die Umwelt sowie für Wasser, Öl und Gas. Die BAUER Gruppe, gegründet 1790, mit Sitz im oberbayerischen Schrobenhausen verzeichnete im Jahr 2020 mit etwa 11.000 Mitarbeitern in rund 70 Ländern eine Gesamtkonzernleistung von 1,5 Milliarden Euro. Die BAUER Aktiengesellschaft ist im Prime Standard der Deutschen Börse gelistet. Weitere Informationen finden Sie unter <a href="http://www.bauer.de">http://www.bauer.de</a>. Folgen Sie uns auf Facebook, LinkedIn und YouTube!